

Visita de Rocío Nahle Denuncian irregularidades trabajadores de Dos Bocas

J. A. BELMONT Y G. NÚÑEZ - PÁGS. 6 Y 7

Ante Nahle, trabajadores acusan anomalías en Dos Bocas

Crónica

JOSÉ ANTONIO BELMONT Y
GILBERTO NÚÑEZ / PARAÍSO, TAB.

Resguardada por dos vehículos de la Marina y uno de la Guardia Nacional, la secretaria de Energía,

Rocío Nahle, arribó a la refinería de Dos Bocas. Ahí, trabajadores encargados de la construcción del complejo aprovecharon para exhibir algunas irregularidades en sus condiciones laborales.

Por segundo día consecutivo, a decenas de trabajadores se les impidió el ingreso a esta construcción porque no cuentan con una identificación oficial proporcionada por la empresa ICA Fluor.

Nahle arribó pasadas las 10 de la mañana y su estadía se prolongó más de lo esperado por una reunión con autoridades de Pemex y de las empresas involucradas en la obra.

Los trabajadores denunciaron que, a pesar de que llevan un par de meses ya laborando en esta obra, no han firmado contratos y, por tanto, no les entregan una credencial que, luego de las protestas del miércoles, ahora les exigen para ingresar a la construcción de lo que será la refinería de Dos Bocas.

Desde afuera de la obra, a gritos, los inconformes trataron de exponer sus demandas directamente a la funcionaria, cuando coincidieron en el mismo punto durante el recorrido de Nahle.

La funcionaria federal realizó su visita semanal a lo que será la refinería Olmeca, a fin de supervisar los avances. Ayer lo hizo en medio del conflicto de un grupo de trabajadores que denuncian

malas condiciones laborales y abusos del sindicato dominante en esta obra, la Confederación de Trabajadores de México (CTM).

Esta disputa derivó en la protesta del pasado miércoles, la cual fue dispersada por policías estatales con gas lacrimógeno y balas de goma, lo que dejó un saldo de cinco lesionados y tres personas detenidas.

Luego de su recorrido, Nahle publicó en su cuenta oficial de Twitter: "Dos Bocas Va de la mano con los trabajadores mexicanos. Y aquí seguimos trabajando porque esta es una obra de todos los mexicanos comprometidos con la transformación de México".

Por su parte, la Comisión Estatal de los Derechos Humanos emitió medidas cautelares e inició investigaciones para determinar el grado de violencia durante las protestas al interior de la refinería, que dejó algunos trabajadores lesionados.

Llamó a la Secretaría de Seguridad Pública local y a la alcaldía de Paraíso que garanticen la protección a trabajadores que decidan manifestarse o realizar un plantón.

"El uso de la fuerza deberá ser legal, racional, congruente, oportuno y proporcional a la situación que acontezca, evitando generar daños o lesiones en la integridad de las personas concurrentes", señaló en un comunicado. ■

La obra es de todos aquellos comprometidos con la transformación del país, afirmó la funcionaria

